

Medio	Universia.cl
Fecha	21-10-2011
Mención	Samuel Yáñez, académico de la Facultad de Filosofía y Humanidades, fue par evaluador para el proceso de acreditación de la carrera de Medicina de la UCM.

NOTICIA : TALCA

Medicina UCM recibe visita de pares en nuevo proceso de acreditación

21/10/2011

Trámite a cargo de la Agencia Acreditadora de Ciencias de la Salud que culmina con la lectura del informe de salida, a las 12 horas de hoy viernes en el Módulo Docente UCM ubicado frente al Hospital Regional de Talca.



Suscríbete a nuestros boletines y recibe las noticias más importantes del mundo universitario y síguenos en Twitter: @UniversiaChile.

Entre los días 19 y 21 de octubre se desarrolló la visita de la Comisión de Pares Evaluadores correspondiente a la nueva acreditación de la carrera de Medicina de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Maule.

La Comisión de Pares Evaluadores estuvo presidida por el doctor Juan Giaconi, académico de la Universidad Mayor; la doctora María Elena Jalil, académica de la Universidad Finis Terrae, y el doctor Sergio Häberle, académico de la Universidad Católica del Norte.

Sobre el proceso, el decano de la Facultad de Medicina UCM, Doctor Raúl Silva, señaló que "nosotros entregamos el informe de autoevaluación. En base a dicho informe existe confianza ante este nuevo proceso considerando que nuestra Escuela y la Facultad de Medicina se han ido consolidando a pesar de todas las dificultades producidas por el terremoto, que nos tiene con internos en Santiago producto de la disminución de los Campos Clínicos, y del conflicto estudiantil que mantiene la Universidad tomada; sin embargo, la esperanza de un buen resultado se mantiene intacta".

Entre las actividades desarrolladas por los pares evaluadores se encuentran reuniones con directivos, académicos, estudiantes, graduados y con el director del Servicio de Salud del Maule, doctor Francisco Uribe, además de recorridos por las instalaciones de la Universidad y sus Campos Clínicos en el Hospital Regional de Talca y Centro de Diagnóstico Terapéutico, Hospital Modular anexo San Miguel y CESFAM Las Américas.

El logro de aseguramiento de la calidad de Medicina de la UC del Maule se traduce además en garantías que benefician directamente a los estudiantes de la carrera como son la postulación a becas de destinación y formación, Crédito con Aval del Estado y la habilitación para trabajar en el sistema público de salud luego de dar el examen médico nacional, todos aspectos que suman un plus a los futuros estudiantes y profesionales médicos.

En la anterior acreditación, la carrera de Medicina de la Universidad recibió su sello de calidad por el periodo de dos años de parte de la Comisión Nacional de Acreditación -CNA- integrándose con ello al selecto grupo de 15 programas en el país que dan fe pública de su excelencia académica, siendo el primero en obtener dicha distinción en la Región del Maule.

Con satisfacción, el plantel cumple al 100 por ciento con la Ley 20.129 de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior al contar con Medicina y todas las carreras de Pedagogía acreditadas.

Acreditaciones

En esa misma línea, la carrera de Ingeniería en Construcción de la Facultad de Ciencias de la Ingeniería, se encuentra a la espera de la visita de pares evaluadores que debiera realizarse los días 2, 3 y 4 de noviembre de 2011. La agencia que certificará este proceso es AcreditaCI, estando constituida la Comisión de Pares Evaluadores que presidirá Santiago Fernández, de INACAP; Homero Villegas, de la Universidad de Magallanes, y Grecia Avilés, de la Universidad del Bío-Bío.

En el caso de la carrera de Pedagogía en Religión y Filosofía de la Facultad de Ciencias Religiosas y Filosóficas, su visita de pares evaluadores que estaba programada, debió posponerse por las movilizaciones estudiantiles, encontrándose actualmente a la espera de la confirmación de una nueva fecha para la visita. La agencia que certificará este proceso es Qualitas, comisión presidida por Samuel Yáñez, de la Universidad Alberto Hurtado, Patricio Lombardo, académico de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y Mariano Crespo, académico de la Pontificia Universidad Católica de Chile, como pares evaluadores.

En tanto, la carrera de Psicología de la Facultad de Ciencias de la Salud, finalizó su proceso de autoevaluación y durante los próximas semanas enviará la documentación a la agencia acreditadora Qualitas, situación que comparte la carrera de Auditoría de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas, que enviará la documentación a la agencia acreditadora Acreditación, mientras que la carrera de Agronomía de la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales está elaborando el informe de autoevaluación para someterse próximamente al proceso correspondiente.